

# **Boletín Informativo Abril 2023**



DM, CANACHAPETON

06/04/2023

## Alcaldesa de Cana Chapetón se reúne con autoridades por asueto de Semana Santa 2023



A inicios de abril, la Licda. Ketty Rodríguez, directora de la Junta Municipal Cana Chapetón, se reunió con autoridades de la policía nacional y la defensa Civil del referido Distrito.

Como forma de garantizar la seguridad de los lugareños y visitantes, la Alcaldesa sostuvo una reunión con miembros de la Policía Nacional y la Defensa Civil, todos comprometido con la prevención de cualquier eventualidad que se pueda presentar en el asueto de Semana Santa 2023.

Allí se trataron diversos temas de interés, entre ellos, vigilancia de balnearios, asistencia ante accidentes e incidentes, entre otros.

La Alcaldesa por su parte se mantuvo vía presencial y virtual ofreciendo mensajes de precaución y religiosos relacionados a la Semana Mayor. Algunos de estos fueron: mantener y respetar los límites de velocidad, la responsabilidad en el volante, visita a los diferentes templos, entre otros más.

Por su parte, los representantes de la Policía Nacional y La Defensa Civil, expresaron estar siempre prestos y dispuestos a colaborar en fechas, conmemoración, además se pronunciaron muy a gusto con la actual gestión, ya que siempre se muestran preocupados por el bienestar de los residentes de esta demarcación.



DM, CANACHAPETON

12/04/2023

## Junta Municipal de Cana Chapetón realiza operativos de limpieza.



Como es de costumbre en esta gestión, a mediados y final de abril, la Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez dispuso la limpieza de aceras y contenes en varias comunidades.

Empleados de la Junta iniciaron en Cerro Gordo Arriba y el referido Distrito, operativos para acondicionar la vía pública y retirar las malezas que ya resultaban un peligro para peatones y transeúntes, además la recolección de desechos sólidos, pues

personas sin respeto y amor al medio ambiente se dedican a depositar basura en las vías.

La directora de esta junta, solicita con amabilidad a toda persona residente o no de los sectores que conforman este Distrito Municipal, a depositar los desechos de forma adecuada, a no lanzarlos en el camino, a no dejarlos por doquier, ni mucho menos en la vía pública.

Así mismo , solicita a todos los residentes de los distintos sectores que conforman este Distrito Municipal, a no crear vertederos improvisados, ya que esa mala práctica causa graves daños a la salud de la población y por supuesto al medio ambiente, de esta forma mejorar el tránsito vehicular y peatonal por esta vía, así mismo el embellecimiento.



DM, CANACHAPETON

**12/04/2023**

## **Junta Municipal realiza compra de lámparas**



En cumplimiento al presupuesto participativo, la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron la compra de las lámparas para el sector La Caída.

A mediados de abril las autoridades de la Junta, dispusieron la compra de las lámparas que serán utilizadas para la iluminación del play de sófbol de la referida comunidad.

En la pasada reunión para tratar el presupuesto participativo, los lugareños solicitaron los instrumentos para iluminar el terreno de juego, por lo tanto desde que fue posible les fue concedida la solicitud.



DM, CANACHAPETON

**13/04/2023**

## **Junta Municipal hace entrega de útiles deportivos**



Siempre preocupados y dispuestos a colaborar en todo lo que esté a su alcance, las autoridades de la Junta Municipal Cana Chapetón, gestionaron útiles deportivos para el equipo femenino del referido Distrito Municipal.

La Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez vía el Ministerio de Deportes gestionó los útiles deportivos para La Nueva generación, un equipo conformado por jóvenes y adolescentes del antes mencionado Distrito y otros sectores más.

Entre los utensilios recibimos por las integrantes del equipo se encuentran, rodillera, protección para el Catcher, guantes, entre otros. Las beneficiarias, expresaron el gesto tan amable de la directora de la Junta, si dedicación y esfuerzos en beneficio de los ciudadanos.

Por su parte la Alcaldesa, expresó sentirse muy satisfecho con el Ministro de deportes, por estar prestos a aportar su granito de arena para apoyar e impulsar el deporte, la juventud. Así mismo, manifestó a las féminas, no dudar en visitar el palacio municipal ante cualquier situación, aporte que esté a su alcance.



DM, CANACHAPETON

17/04/2023

## Junta Municipal entrega aporte económica a iglesia católica.



A mediados de abril, la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron la entrega de una colaboración económica a la parroquia San Pedro Apóstol, del referido Distrito.

A la Alcaldesa le acompañaron, el Vice-Director, Sr. Ambrocio Peralta, los Sres, Héctor Tejada y Rolfy Castellanos, Presidente y Vice-Presidente de la honorable Junta de Vocales, respectivamente.

Dicho aporte fue realizado mediante cheque, por un monto de 600,000 (seiscientos mil pesos), los cuales fueron recibidos por el sacerdote de la antes mencionada Parroquia, P. Eladio Hernández Abreu.

Soy una mujer temerosa de Dios, poseo una fe muy grande, soy de las que consideran que la casa de oración, los templos para alabar, bendecir al altísimo deben estar en muy buen estado para recibir a los feligreses, recalcó la alcaldesa.



DM, CANACHAPETON

20/04/2023

## Construyen policías acostados en Cerro Gordo Abajo.



Como forma de cuidar los peatones en especial a niños/as y transeúntes, la Junta Municipal Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, dispusieron la construcción y señalización de varios policías acostados en la comunidad Cerro Gordo Abajo.

Los lugareños habían solicitado a las autoridades del ayuntamiento la colocación de estos reductores de velocidad, por

la razón de que próximo donde fueron colocados se encuentra un centro de estudios.

La escuela no está ubicada en la carretera principal que comunica Mao- Las Matas de Santa Cruz, está en una entrada a pocos metros, por donde transitan diferentes tipos de vehículos.

Los residentes, expresaron que a algunos personas puede les resulte algo molesto o incómodo la colocación de estos reductores, pero en realidad son de mucha importancia y utilidad, ya que obligan a los conductores a reducir la velocidad. Además, manifestaron sentirse agradecidos con esta gestión, pues siempre están dispuestos a ofrecer soluciones y hacer el trabajo que les corresponde como servidores públicos.



DM, CANACHAPETON

24/04/2023

## Realizan con éxito acto de rendición de cuentas de la gestión 2020-2024 en Cana Chapetón.



El 24 de abril es una fecha muy significativa para el pueblo Dominicano, pues se conmemora un año más de la Revolución de Abril de 1965, también, los ayuntamientos deben prepararse, los servidores públicos tienen la obligación de rendir cuentas al pueblo del uso de los recursos que recibe esta entidad pública.

A tempranas horas de la mañana, la parte frontal de el Palacio Municipal, espacio preparado para dicho acto, estaba muy bien preparado, organizado, allí se dieron cita decenas de personas, residentes de los diferentes sectores que conforman el Distrito Municipal Cana Chapetón, autoridades civiles y militares, invitados especiales, la prensa, entre otros más.

Una agenda para desarrollar, el afectuoso saludo a los presentes, la presentación de la mesa de honor, conformada de la siguiente manera; Licda. Ketty Rodríguez, Alcaldesa de la Junta Municipal, Sr. Ambrocio Peralta, Vice Alcalde, los Sres. Héctor Núñez, Enrique Colón , Rolfy Emilio Castellanos, miembros del honorable consejo de vocales de la referida Junta y la tesorera, Licda. Zaira Colón. Quienes fueron muy bien recibidos entre aplausos y rostros sonrientes.

La bendición del acto, a cargo del sacerdote de la Parroquia San Pedro Apóstol, P. Eladio Hernández Abreu, después de rendir honor a Dios y colocar este acto en sus manos benditas, se realizó la formal bienvenida, a cargo de la Licda. Johanny Delance, encargada de la oficina de Libre Acceso a la Información.

La Directora de la Junta, expuso durante más de 40 minutos un extraordinario discurso, donde ofreció con claridad y lujo de detalles todos los trabajos, obras, colaboraciones, realizados en su tercer período y además los dos años anteriores, en beneficio de los residentes de esta demarcación.

Tomando los periodos que comprenden desde abril 2022 hasta marzo 2023, pero hoy hemos querido hacer un recuento por nuestro largo camino en esta gestión que inició un 24 de abril del año 2020 con el compromiso de ser transparente, solidarios, honestos de demostrarle a la comunidad nuestro interés de ayudar y de desarrollar nuestro pueblo, enfatizó la Alcaldesa a inicios de su rendición de cuentas.

Compromiso que hemos llevado al pie de la letra y que todos ustedes en esta tercera rendición de cuentas serán testigo de todo lo que hemos hecho por y para la comunidad.

Algunas de obras ejecutadas por esta gestión se encuentran:

UN MILLON SEICIENTOS OCHENTA Y SIETE MIL SETECIENTOS VEINTISIETE PESOS CON CUARENTA Y OCHO CENTAVO (RD\$1,687,727.48), saldando la deuda contraída para la construcción de este palacio municipal, saldando la deuda contraída para la adquisición de la camioneta del uso del director en ese sentido de la camioneta quedando pendiente de CIENTO TREINTA Y TRES MIL SEICIENTOS TREINTA Y NUEVE PESOS CON CUATRO CENTAVO (133,639.04) de capital, Además saldando la deuda contraída para la adquisición del camión compactador, saldando la deuda contraída del préstamo tomado por la gestión anterior para el pago del salario de navidad de los empleados en ese momento.

**Compra de dos camiones de volteo años 2022 y 2023 para el servicio de recogida de desechos sólidos, con una inversión de SEIS MILLONES CUATROCIENTOS SESENTA Y CINCO MIL CUTROCIENTO UN PESO CON NOVENTA Y NUEVE CENTAVO (RD\$6,465,401.99), Gestionados por la Junta Municipal.**

**En estos tres años de gestión, hemos otorgado la suma de CUATRO MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA Y OCHO MIL PESOS CON NOVENTA Y CUATRO CENTAVO (RD\$4,558,521.94) en medicinas, aportes para estudios médicos, materiales de construcción, comidas etc. Sumado a una gran cantidad de ayudas fijas a envejecientes y personas de escasos recursos.**

**Cambios en el sector Religioso con la construcción de baños, comedores, aportes económicos para techos, aportes económicos para inicios de locales para templos católicos, construcción de verja perimetral, en estos tres año de gestión asciende a un monto de DOS MILLONES TREINTA Y OCHO MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE PESOS CON UN CENTAVO (RD\$2,038,997.01)**

**En estos tres años la Junta Municipal ha realizado la inversión de NUEVE MILLONES NOVECIENTOS CINCUENTA Y DOS MIL, OCHENTA Y CUATRO PESOS CON NOVENTA Y CUATRO CENTAVO (RD\$9,952,084.94) en lo que comprende la construcción del club de la Yaguita que actualmente se encuentra en un 60%, la construcción del parque de Los Guipices en un 100%, la construcción del parque de Cerro Gordo Arriba en un 100%, la construcción del parque de la Reforma, dividido en dos**

etapas finalizando la primera etapa en un 100% y la segunda etapa que contiene un parque infantil que a finales del mes de marzo fue finalizado su proceso de licitación por un monto de aproximadamente SETECIENTOS OCHENTA Y SEIS MIL SETECIETOS CINCUENTA Y CUATRO PESOS (RD\$786,754.00).

Entre muchas obras más.

Dentro de los compromisos asumidos, el elemento fundamental es la transparencia y que todos los ciudadanos del Distrito Municipal y sectores que lo conforman puedan estar informados del manejo de sus recursos.

Además, la Alcaldesa hizo entrega de reconocimientos a varias personalidades del referido Distrito ,quienes con su trabajo, entrega, han contribuido con el bienestar y desarrollo de las comunidades, aportando con sus valores, tiempo y dedicación.



Las autoridades de la Junta Municipal, expresaron sincero y enérgico agradecimiento a cada una de las personas e instituciones que les acompañaron en este acto tan significativo, de igual forma gratitud con todos los empleados, colaboradores, familiares, amigos por el apoyo incondicional.